

jeunes gens et des hommes. A cette occasion, le P. Durand raconta l'anecdote suivante. " Mon ami, vous êtes perdu, si vous ne communiez pas " avait dit un jour à un jeune homme plein de vie, son confesseur. Le jeune homme lut l'opuscule



Autel principal de La Mure où le Vén. Père Eymard allait si souvent prier.

de Mgr de Ségur sur la communion : il communia, devint prêtre et religieux. C'était... le P. Durand lui-même. Un de ses amis, très intelligent, ne voulut pas suivre un conseil semblable, il devint franc-maçon et fit une triste fin.